



藤岡南中
学校だより

桜援団

令和6年7月1日

第770号

文責 教頭 釜屋雄一

6/4~6 3年生 修学旅行で学び深める

今回の修学旅行は、実行委員を中心に、たくさんの時間を費やして検討を重ねながら準備を進めてきた一大行事です。3年生（14期生）は、天候にも恵まれた中で2泊3日の旅を存分に満喫してきました。学級別活動、班別の企業訪問、学年企画、東京ディズニーランド等、盛りだくさんな活動を通して、貴重な経験を積むことができました。保護者の皆さんには、様々な準備にご協力をいただきとともにPTAボランティアをはじめとした当日のお見送りとお出迎えもしていただき、深く感謝しております。

14期生の修学旅行スローガン 「Flower」

花束みたいに集団で輝き、花言葉のように1人1人の良さや色などの個性で満ち溢れて主張や意見を大切にする。そして、花は光を浴びて育つように、みんなも太陽のような笑顔で楽しみながらもそれぞれに幸せを分けてほしい。



6/14 緑のカーテンづくり 生徒会主催のボランティア活動

生徒会役員が主体となって、緑のカーテンをつくる計画を立てました。愛知県緑化センターからいただいたゴーヤの苗を活用し、ボランティアメンバーを募って実施する企画です。42名のボランティアを募集したところ、学校のために貢献したいという生徒たちの高い意識が満ち溢れ、即日で募集上限人数に達しました。当日、ボランティアの生徒たちは、公務手さんの手ほどきを受けながらていねいに苗を植えていきました。前向きな生徒たちに支えられ、藤岡南中学校の環境がよりよくなっていく、とてもありがたいことだと感じています。

